



Plantea Ulises Mejía creación del Centro Nacional de Gestión de Sequías

Ciudad de México. – El diputado federal Ulises Mejía Haro presentó una iniciativa de ley para la creación del Centro Nacional de Gestión de Sequías (Cenages), un organismo diseñado para enfrentar los desafíos de la sequía en México mediante estrategias basadas en prevención, adaptación y conocimiento científico.

En un comunicado indicó que la sequía es un fenómeno que afecta gravemente la economía, el medio ambiente, el campo y a millones de familias mexicanas.

“Con el cambio climático, su frecuencia e intensidad han aumentado, causando daños severos en diversos sectores, especialmente el agropecuario. La propuesta busca mitigar estos impactos y prevenir crisis futuras”, aseveró el legislador por Zacatecas

<https://hoyxalapa.com/2024/11/21/plantea-ulises-mejia-creacion-del-centro-nacional-de-gestion-de-sequias/>